

RINGKASAN

KEGIATAN FEEDING DAN EDUKASI DI AREA LEMUR KINGDOM JAWA TIMUR PARK 2. Muhammad Guswali F31192062, 2022, (42 halaman) Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata, Politeknik Negeri Jember Enik Rukiati, S.Pd, M.Pd, (Dosen Pembimbing), Indriana Novita Kumalasari S,S dan Cicus Arulan S.T. (Pembimbing Lapangan).

Politeknik Negeri Jember adalah salah satu lembaga pendidikan yang mewajibkan mahasiswa untuk melakukan program Praktik Kerja Lapangan yang dilakukan sebelum lulus dari Politeknik Negeri Jember. Program Praktik Kerja Lapangan ini dilakukan kurang lebih selama 6 (enam) bulan, yang di dalamnya sudah termasuk dengan kegiatan pembekalan dan pengerjaan laporan Praktik Kerja Lapangan. Kegiatan Praktik Kerja Lapangan ini dilakukan di lembaga-lembaga atau instansi sesuai dengan jurusan dan kemampuan yang dimiliki oleh mahasiswa. Penulis memilih Jawa Timur Park 2 sebagai tempat untuk melaksanakan kegiatan Praktik Kerja Lapangan karena penulis merupakan salah satu mahasiswa dari Jurusan Bahasa, Komunikasi, dan Pariwisata.

Penulis melaksanakan kegiatan Praktik Kerja Lapangan pada Bidang Pariwisata Jawa Timur Park 2, yang mana merupakan salah satu tempat wisata yang banyak dikunjungi di kota Batu. Jawa Timur Park 2 merupakan park bertema satwa yang mana memiliki tujuan menjadi tempat edukasi dan rekreasi masyarakat zona utama Jawa Timur Park 2 Batu Secret Zoo dan Museum Satwa namun selain itu juga ada berbagai wahana yang dapat menghibur pengunjung.

Selama melakukan kegiatan Praktik Kerja Lapangan, banyak sekali kegiatan yang diikuti oleh penulis seperti: Menjadi edukator dan melaksanakan kegiatan feeding dan edukasi di area secret zoo, menulis naskah narasi, menjadi pemandu rombongan (TK,SD, dan SMA) di secret zoo, menjadi pemandu keluarga dan rombongan (TK,SD, dan SMA) di Museum satwa.

Kegiatan Feeding dan Edukasi di Lemur Kingdom memiliki tantangan bagi penulis yang mana penulis harus memahami terlebih dahulu tentang satwa lemur sebelum mengedukasi dan memandu pengunjung di kandang Lemur.

Masalah yang dihadapi penulis harus tangani sendiri dan bila ada pertanyaan-pertanyaan dari pengunjung penulis harus bisa menjawab.

Banyak sekali pelajaran dan hal-hal baru yang didapatkan oleh penulis selama melakukan kegiatan Praktik Kerja Lapangan di Jawa Timur Park 2. Baik dalam hal bagaimana cara untuk menjadi seorang edukator, pemandu rombongan dan pemandu keluarga yang baik dan profesional. Tak terlepas dari itu, terdapat beberapa masalah yang dihadapi oleh penulis. Namun kendala-kendala tersebut dapat diatasi oleh penulis dengan selalu berkonsultasi kepada yang lebih tahu serta selalu menerima kritikan dan saran dari para senior yang ada di department edukasi dan department museum satwa di Jawa Timur Park 2. Penulis juga dapat beradaptasi dengan baik dan cepat karena suasana yang nyaman dan orang-orang yang ramah dalam memberikan penjelasan serta arahan yang mampu membantu penulis.